

Rettung eines Paragleiterpiloten (Update)

2010-09-15 14:41 von Wolfgang Rinner

Beim Landeanflug blieb der Schirm in einem Baum hängen

Die Feuerwehr St. Radegund wurde zu einer Personenrettung auf die Landewiese bei der Talstation der Schöckl-Seilbahn alarmiert.

Der Pilot eines Paragleiters hat sich beim Landeanflug etwas verschätzt und war mit seinem Schirm in den Bäumen hängen geblieben. Die Feuerwehrmännern konnten ihn mittels Steckleiter aus seiner misslichen Lage in ca 8 Metern Höhe befreit.